

COURSE À PIED/DEMAIN ■ Moulins

Plus de 600 participants au départ de Vin'scène

Plus de 600 participants à la course de 42 km reliant Saint-Pourçain à Moulins, autant pour les deux marches programmées à Besson et Bresnay, la 4^e édition de Vin'scène en Bourbonnais, placée sous le parrainage de Jean-Pierre Monciaux, s'annonce d'ores et déjà comme un grand milésime.

Devant l'afflux de demandes pour participer aux deux marches, le comité d'organisation avait

décidé de stopper les inscriptions. Côté course, les locaux de l'EAMYA, malgré une grande proportion de clubs voisins de l'Allier (Bourgogne, Puy-de-Dôme, Loire, etc.) seront les grands favoris, notamment le trio Quiret-Vidart-Lepot. En solo, le Moulinois Antoine Amiot tentera de remporter un quatrième titre. Le départ sera donné demain à 9 heures de Saint-Pourçain, l'arrivée jugée à Moulins sur le parvis du CNCS. ■